

PV de l'Assemblée Générale de l'association Souffle d'ici et d'ailleurs
21 mars 2025

1. Bienvenue

Maarika souhaite la bienvenue à tout le monde et remercie d'ores et déjà le comité.

Présents : Maarika Järvi, Tamara Recasens, Sara Boesch, Catherine Balmer, Quentin Schouten, Leonor Mendes, Agnès Schnyder, Elodie Payraud, Emmanuelle Muguet, Béatrice Sierra

Excusés : Tanja Muller, Chloé Cuttaz, Emilie Jacquelin, Frederik Sjollema, Karin Bracher, Elisabeth Werthmüller, Mireille Aubert, Verena Bosshart, Serge Saitta, Gisela Maier, Bastien Ferraris

2. Approbation du PV 2024

A l'unanimité

3. Rapport de la présidente

L'année 2024 a été intense pour Post Tenebras Flûtes, avec six concerts dans le cadre du projet Rose des Vents. C'était très riche, mais compliqué d'un point de vue organisationnel ; nous allons donc essayer de développer plus de collaborations à l'avenir. Les concerts ont été bien reçus.

4. Rapport de la trésorière

Les comptes sont équilibrés, on a obtenu des soutiens de divers organismes. On termine en positif avec une petite provision, destinée essentiellement au projet Souffle sur la Place Neuve.

Nous disposons d'une très ancienne réserve de 10'000.- comme fond de roulement. Les comptes sont désormais effectués avec le logiciel Cresus, ce qui représente un gain de temps pour Tamara.

Nous avons mis en route cette année les salaires pour les membres de PTF. Sara propose de garder un salaire supplémentaire pour défrayer le travail administratif. Pour les frais de déplacement, il faudra présenter des justificatifs.

Nous devons urgentement prendre une assurance accidents, c'est une priorité absolue.

5. Approbation des comptes

Les comptes 2024 sont approuvés à l'unanimité, la trésorière est chaleureusement remerciée.

6. Vérification des comptes

Les vérificateurs.trices des comptes, Emilie Jacquelin et Frederik Sjollema, ont vérifié et approuvé les comptes.

7. Présentation et approbation du budget

Le budget 2025 n'est pas définitif, car il reste encore des interrogations quand à nos projets et subventions. Nous devons demander 11'000.- pour le projet Souffle sur la Place Neuve. Elizaveta demande un cachet pour sa pianiste, mais le prix décerné par Souffle est de 1500.- pour les deux musiciennes, donc Maarika va discuter avec Elizaveta.

Le budget est approuvé à l'unanimité.

8. Révision du montant des cotisations

Afin de rendre l'adhésion à l'association plus accessible et d'attirer de nouveaux membres, le comité souhaite revoir les cotisations à la baisse, comme suit :

- 50.- membres professionnels
- 30.- membres amateurs
- 100.- membres de soutien
- 50.- carte famille

Il est suggéré que les membres les plus actifs du comité soient dispensés de cotisation, tout comme les membres de PTF qui viennent de loin.

Nous devons faire plus de promotion et chacun.e est incité à envoyer des mails à ses connaissances.

Chloé est mandatée pour faire de la publicité sur les réseaux sociaux et redynamiser la page Souffle.

Les cotisations sont adoptées à l'unanimité et vont être envoyées avec les nouveaux montants.

9. Election du comité et des vérificateurs des comptes

Le comité est reconduit et Tanjia Muller élue à l'unanimité.

Emilie Jacquelin et Frederik Sjollema sont reconduits pour vérifier les comptes.

10. Présentation du programme d'activités de l'association pour l'année à venir

L'année 2024 a été axée essentiellement sur l'ensemble Post Tenebras Flûtes, car le projet Rose des Vents a été très intense et a mobilisé beaucoup d'énergie de la part du comité.

Néanmoins, nous souhaitons proposer à l'avenir un programme plus équilibré et varié pour les membres de Souffle.

Les 29 et 30 novembre prochains aura lieu le week-end Souffle sur la Place Neuve, organisé en collaboration avec le CMG, présenté par Sara.

Projet « Souffle sur la Place Neuve », un weekend autour de la flûte 29.11-30.11 2025

Résumé :

L'événement se tient sur deux jours sur le site du CMG Place Neuve, avec masterclasses, concerts de solistes réputés, ateliers de découverte de la mécanique de la flûte, présentation de l'instrument au jeune public et orchestre pour jeunes flûtistes.

Le projet se fait en collaboration avec l'association Souffle d'ici et d'ailleurs qui prend en charge les coûts de l'événement, excepté celui de l'atelier Clément Zanni et la location des salles qui seront mises à disposition gracieusement par la direction du CMG

en échange de la gratuité de l'accès au festival pour les élèves des classes de flûte du CMG.

Programme provisoire :

Samedi:

- a) 9h-16h (avec pause) masterclasse Loïc Schneider, flûte solo de l'OSR
- b) 10h-15h (avec pause) atelier Clément Zanni « construction d'une flûte en pvc ».
Les flûtes seront réutilisées pour les cours « Les petits découvreurs »
- c) 10h-13h répétition de l'orchestre « Post Tenebras Flûtes »
- d) 16h-19h découverte de la flûte encadrée par les professeur-es du CMG (pour jeune public/recrutement au CMG)
- e) 17h-19h découverte de la mécanique de la flûte et exposition de flûtes par Flautissimo (atelier spécialisé à Genève)
- f) 19h concert Elizaveta Ivanova (1er Prix au Concours de Genève 2023, flûte solo à l'opéra de Francfort), flûte et piano, salle F. Liszt

Dimanche:

- g) 14h-15h atelier d'orchestre pour les jeunes flûtistes encadrés par Post Tenebras Flûtes
- h) 15h-16h30 répétition publique de Loïc Schneider avec l'orchestre « Post Tenebras Flûtes »
- i) 16h30 goûter offert par les parents d'élèves
- j) 17h concert de Loïc Scheider avec l'orchestre « Post Tenebras Flûtes », salle F. Liszt

Au printemps 2026, nous aimerais proposer à nouveau une masterclass jeunes flûtistes, peut-être avec Sarah Muller-Arnaudet, ou Catherine Baert.

Les concerts de Post Tenebras Flûtes se poursuivent également avec plusieurs projets en cours :

- Fête de la musique
- Musique et Vie (à confirmer)
- Concert Candelight à Saint-Pierre-en-Faucigny en mars 2026
- Collaboration avec la Fanfare du Loup Orchestra pour 2027

11. Démission de notre webmaster Pierre-Alain Balmer

Après de nombreuses années auprès de Souffle pour la création et la maintenance du site internet, Pierre-Alain a démissionné afin de se consacrer plus à fond à sa passion pour la photographie. Il est chaleureusement remercié par le comité et une carte, ainsi qu'un cadeau lui seront remis.

Un candidat s'est proposé pour reprendre le poste, mais il aimerait refaire le site entièrement et demande un prix - normal pour le travail proposé- mais excessif pour une association sans but lucratif.

Notre site est actuellement tout à fait fonctionnel, même si des améliorations sont à faire, et nous cherchons donc quelqu'un prêt à fonctionner avec la base existante. N'hésitez pas à en parler autour de vous et à nous proposer des personnes intéressées.

12.Divers

Pas de divers

La séance est levée à 11h45.